
令和５年度第６回教育研究評議会議事要録 

日  時  令和 5年 10月 11日（水）13時 30分 ～ 15時 23分 

場  所  第一会議室 

出 席 者  池田学長，藤井理事，吉澤理事，横田理事，鈴木理事，米田理事 

   藤原地域デザイン科学部長，杉山評議員 

   中村国際学部長，阪本評議員 

   加藤共同教育学部長，人見評議員 

   入江工学部長，古神評議員 

   山根農学部長，長尾評議員 

   湯上地域創生科学研究科長，松金副学長兼基盤教育センター長 

   長谷川副学長 

陪  席  溝口監事，冨田監事，天沼学長特別補佐，磯谷学長特別補佐，大森学長特別補佐 

議事に先立ち，学長から，令和５年度第５回教育研究評議会議事要録（案）を確認し，原案

のとおり承認した。 

［議 題］ 

１. 教員人事について

学長から，資料 1-1に基づき，学術院（共同教育学部）准教授の採用に関する戦略企画本部

会議における選考結果について説明があった。 

次に，共同教育学部長から，資料 1-1に基づき，経歴及び業績等について説明があり，審議

の結果，令和６年４月１日から令和 11年３月 31日の任期で採用することを承認した。 

学長から，資料 1-2に基づき，学術院（農学部）助教の採用に関する戦略企画本部会議にお

ける選考結果について説明があった。 

次に，農学部長から，資料 1-2に基づき，経歴及び業績等について説明があり，審議の結

果，令和５年 11月１日から令和 10年 10月 31日の任期で採用することを承認した。 

２. 令和４年度教員評価結果について

藤井理事から，資料２に基づき，令和４年度教員評価結果について説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認した。 

３. 競争的研究費の直接経費から研究代表者等の人件費支出制度について

横田理事から，資料３に基づき，競争的研究費の直接経費から研究代表者等の人件費支出制

度について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

４. 学生表彰規程の改正等について

吉澤理事から，資料４に基づき，学生表彰規程の改正等について説明があり，審議の結果，

資料を一部修正することとし，承認した。 

なお，各学部における推薦候補者の人数については，今後実情に応じて見直しをする予定で

ある旨説明があった。 

［報告事項］ 

６. 令和４年度監事監査における意見、指摘事項等への取組状況について

学長から，資料５に基づき，令和４年度監事監査における意見、指摘事項等への取組状況に



ついて報告があった。 

 

７. 令和５年度中間監事監査の実施について 

溝口監事から，資料６に基づき，令和５年度中間監事監査の実施について報告があった。 

 

８. ３ポリシー改訂・公表・適用作業工程について 

藤井理事から，資料７に基づき，３ポリシー改訂・公表・適用作業工程について報告があっ

た。 

 

９. 学生総合調査について 

藤井理事から，資料８に基づき，学生総合調査の実施について報告があった。 

 

10. ウォータースタンドの設置について 

吉澤理事から，資料９に基づき，ウォータースタンドの設置について報告があった。 

 

11. 令和５年度卒業・修了予定者に係る進路状況調査への御協力について 

吉澤理事から，資料 10に基づき，令和５年度卒業・修了予定者に係る進路状況調査について

報告があり，各部局長宛協力依頼があった。 

 

12. 「2023 キャリアフェスティバル」について 

吉澤理事から，資料 11に基づき，令和５年 10月 28日（土）に実施される「2023 キャリア

フェスティバル」について報告があった。 

 

13. 教職員向けメンタルヘルスケア研修等の受講状況について 

松金副学長から，資料 12に基づき，教職員向けメンタルヘルスケア研修等の受講状況につい

て報告があった。 

 

14. 令和７年度入学志願者対応アドミッション・ポリシー（AP）の策定について 

天沼学長特別補佐から，資料 13に基づき，令和７年度入学志願者対応アドミッション・ポリ

シー（AP）の策定について報告があった。 

 

15. 国立大学法人ガバナンス・コード報告書について 

総務部長から，資料 14に基づき，国立大学法人ガバナンス・コード報告書について報告があ

った。 

 

16. 令和６年度入学者選抜（学部・大学院）における感染症への対応等について 

吉澤理事から，資料 15に基づき，令和６年度入学者選抜（学部・大学院）における感染症へ

の対応等について報告があった。 

 

17. その他 

 横田理事から，令和５年９月 27日（金）に峰キャンパス内で発生した火災の概要及び注意喚

起について報告があった。 

 

 天沼学長特別補佐から，秋のオープンキャンパスの実施状況及び令和５年 10月 14日（土）

に実施される高大接続フォーラムについて報告があった。 

 

以上 


